

Le journaliste dominicain apprécie l'impact de la Révolution Cubaine sur le peuple cubain



journaliste dominicain Ramón A. Veras

Santo Domingo, 2 janvier (RHC) Le journaliste dominicain Ramón A. Veras a déclaré ce jeudi que la Révolution Cubaine est l'événement qui a la plus grande influence sur nos peuples.

Sous le titre « La révolution cubaine à 66 ans, ¡adelante ! », Ramón Veras a publié dans le journal Acento que la révolution « a fait du 1er janvier de chaque année la date ayant le plus grand contenu et la plus grande signification politique et sociale pour les peuples d'Amérique latine et des Caraïbes ».

Il a affirmé que son impact, son incidence et ses réalisations ont incité les idéologues de l'empire occidental à mettre en œuvre le blocus économique, financier, diplomatique, commercial, terrestre, aérien et maritime contre ce pays, qui, six décennies plus tard, est toujours en place.

Il a noté que « les opportunistes ont formé la fausse idée que la Révolution ne serait rien d'autre qu'un nouveau cas de collusion au profit des dirigeants triomphants, mais, a-t-il dit, il n'en a pas été ainsi, parce que le processus révolutionnaire qui a triomphé sous la direction du génie politique et stratège militaire, Fidel Castro, a mis en œuvre des changements structurels.

Dès le début, la révolution a démontré son objectif de promouvoir des changements fondamentaux au sein de la société cubaine de l'époque, en récupérant la souveraineté nationale, en éliminant l'exploitation de l'homme par l'homme et en construisant un nouvel ordre économique.

Il a énuméré quelques-unes des mesures politiques, économiques et sociales adoptées qui, « en plus d'être prophylactiques, ont changé les conditions négatives dans lesquelles vivaient les Cubains ».

À cet égard, il a mentionné, entre autres, la réforme agraire et l'industrialisation du pays, tout en rappelant que le 1er janvier 1959 « elle a permis à la grande masse du peuple d'avoir accès à un logement décent, à des services de santé et à une éducation de qualité ».

Il a également mis en garde contre le fait que « les tâches qui ont commencé à Cuba ce jour-là se sont heurtées aux intérêts de la minorité cubaine et des monopoles nord-américains ».

Dans son article, il souligne que la structure productive et le nouvel ordre économique de ce pays ont donné naissance à une organisation au service du peuple, ce qui n'avait jamais été le cas auparavant en Amérique latine et dans les Caraïbes.

Il a également souligné les progrès réalisés par les femmes et les hommes à Cuba, ainsi que le haut niveau de conscience politique et idéologique des masses populaires en raison de leur lien avec la prédication de leur leader, le commandant en chef Fidel Castro.

Cuba est victime du harcèlement permanent de la politique colonialiste des États-Unis, a déclaré le journaliste dominicain, et se référant à la politique hostile de Washington à l'égard de La Havane, il a dit que les Cubains dignes et honnêtes se sont placés au-dessus de toutes les adversités, qu'elles soient l'œuvre de l'empire ou des phénomènes naturels.

Pour Ramon Vera, les patriotes de l'île sont « déterminés à poursuivre la Révolution triomphante de Moncada et de Granma, de la Sierra Maestra et de la Baie des Cochons, dirigée par Fidel Castro qui, soutenue par l'unité la plus étroite de toutes les forces révolutionnaires et du peuple, a conquis la pleine indépendance nationale... ». (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373280-le-journaliste-dominicain-apprecie-limpact-de-la-revolution-cubaine-sur-le-peuple-cubain>



Radio Habana Cuba